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Les verbes en Français :  
Les verbes en français  se divisent en trois groupes :
تقسم الافعال في اللغة الفرنسية الى ثلاث مجاميع
 المجموعة الاولى : وهي الافعال التي تنتهي  ب 
(er) 
                                                                                                                   Les verbes qui se terminent par (er)  comme :
 Parler – marcher- téléphoner – passer –  aimer - jouer – arriver- chanter- habiter
لتصريف الفعل  في حالة المضارع يجب اتباع الخطوات التالية :
   (er)- نحذف  
الذي يبقى  فقط  جذر الفعل                    -
(Parl) 
- نضيف الاضافات التالية حسب نهايات  الفعل من حيث الافراد والجمع 
-Pour conjuguer un verbe au présent, il faut suivre les étapes suivantes :
-On supprime (er )
 -Il reste seulement le radical (Parl)
-On ajoute les terminaisons du verbe selon le singulier ou le pluriel

	Le pronom  + le  verbe
	Les terminaisons  نهايات الفعل 

	 Je                     parle  
	e    انا اتكلم                                                 

	Tu                     parles  l’arabe 
	es  انت تتكلم                                       

	Il-Elle               parle     l’anglais 
	e                       هو يتكلم      -    هي تتكلم

	Nous                 parlons
	ons نحن نتكلم                                

	Vous                 parlez
	ez       انتم تتكلمون – انتن تتكلمن                 

	Ils-Elles            parlent        
	ent  هم يتكلمون – هن يتكلمن                   


 
Parler       يتكلم               Téléphoner     يتصل         Marcher       يمشي       
Je parle  le français     Je téléphone  mon père        Je marche dans la rue  
Tu parles  l’arabe                       Tu téléphones                    Tu marches
Il- Elle parle   l’anglais                  Il-elle téléphone              Il- Elle marche
Nous parlons                    Nous téléphonons           Nous marchons 
Vous parlez                      Vous téléphonez             Vous marchez
Ils-Elles parlent                 Ils- Elles téléphonent       Ils- Elles marchent
***************************************************
Habit  يسكن 
Je  habite     = J’habite    ===== l’apostrophe 
Tu habites 
Il-elle  habite 
Nous habitons 
Vous   habitez                                                                     
Ils- Elles  habitent
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